

# BAWÜ-Schüler-Cup



*Die Nachwuchsrennserie des Badischen und des Württembergischen Radsportverbandes*

## **PRESSEINFORMATION, KELTERN, APRIL 2015**

---

### **Ehrentag BAWÜ-Schüler-Cup 2015**

**Der Ehrentag der Radsportschüler aus Baden Württemberg findet am ersten November in Keltern-Dietlingen in der Mehrzweckhalle statt. Neben Pokalen für die Platzierten winken im Rahmen der Gesamtsiegerehrung des BAWÜ-Schüler-Cup attraktive Preise für die Sieger und Platzierten.**

Eröffnet wird der Ehrentag mit einer leckeren Nudelparty. Diese wird vom Damen-Team des Radsportverein "Schwalbe" Ellmendingen liebevoll zubereitet.

Dazu sind alle Teilnehmer der Rennserie, Eltern, Trainer, Betreuer, die Verbandsfunktionäre und die Vereinsvertreter herzlich eingeladen.

**Anmeldung vergessen?** Für Jungs und Mädels aus unserem Radsportländle, lohnt es sich bei der Rennserie und bei der Team -Wertung um den BAWÜ-Schüler-Cup mit zu machen.

Im Rahmen des Ehrentages werden noch einmal die Highlights in einer Diashow über die sieben Etappen der Rennserie hervorgehoben.

Seit Jahren eine Attraktion für die Radsportjugend und die Vereine ist der Teampreis, der auch 2015 wieder vergeben wird. Es warten attraktive Pokale auf die erfolgreichsten Mannschaften beim BAWÜ-Schüler-Cup. Es lohnt sich als Team dabei zu sein.

Bei der Sportlertombola erwarten die Teilnehmer tolle Preise und mit Sicherheit einige Überraschungen.

Das BAWÜ-Schüler-Cup-Organisationsteam, mit den Projektleitern Wolfgang Waldhoff, Karl-Heinz Kaiser und Michaela Boos, möchte dabei das Bewährte fortsetzen und weitere Akzente setzen, um den Radsport für die Kinder und Eltern im Ländle attraktiv zu gestalten.

Der RSV Ellmendingen freut sich auf die Mitarbeit seiner Radsportfreunde und nimmt gerne kreative Ideen und Vorschläge zur Weiterentwicklung der Rennserie BAWÜ-Schüler-Cup entgegen.

Allen Teilnehmern wird eine erfolgreiche und spannende Saison 2015 gewünscht.

Der Radsportnachwuchs im Ländle zeigt allen, dass er zur Radsportfamilie im Radsportland Baden-Württemberg dazu gehört .

Für die Radsportfunktionäre sind die Etappen des BAWÜ-Schüler-Cups auch eine wunderbare Gelegenheit mitzerleben, welche großartige Leistungen die Kinder, die Eltern, die Betreuer und die Schülertrainer ehrenamtlich leisten.

Die Schüler leben allen vor, wie es geht. Bei ihnen gibt es nichts Trennendes, nur Freundschaften und das Miteinander. Genau das bringt das Radsportländle weiter. Alle können von ihnen lernen.

Das ORGA - Team  
des BAWÜ-Schüler-Cup

<http://www.bawue-schueler-cup.de/>

---